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1.1 Nueva oficina de Prosantander:

En enero de 2024, Prosantander abrió las puertas de su nueva oficina ubicada en la avenida El 
Jardín Bajo, casa 5ª.

Gracias a la generosidad de la UNAB, Prosantander estuvo ubicado durante 3 años en una oficina 
en el piso de la rectoría. No obstante, en esta oficina de 9mts2 solo había espacio para tres puestos 
de trabajo. Por consiguiente, el espacio era insuficiente para acomodar las seis personas del equipo 
y a su vez, se estaba sujeto a la disponibilidad de las salas de la rectoría para poder hacer uso 
de ellas. En ese sentido, una casa de propiedad de la UNAB con una extensión de 180mts2 fue 
remodelada y acondicionada a las necesidades y miembros de Prosantander.

1.ASUNTOS INSTITUCIONALES

Me permito muy atentamente informarles sobre las principales gestiones realizadas desde el 1 de 
enero hasta el 29 de febrero de 2024.

Apreciados miembros de Prosantander:

Antes

Después

1.2 Nuevo coordinador de Empresarios Conscientes:

En el mes de enero, Prosantander llevó a cabo el proceso de selección para el cargo de
coordinador de Empresarios Conscientes de la fundación. De las 100 hojas de vida que se recibieron 
en la convocatoria, Juan Humberto Becerra quedó seleccionado.
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CLIC AQUÍ

Juan Humberto Becerra es ingeniero de energías 
de la Universidad Autónoma de Bucaramanga 
UNAB, y actualmente está cursando una 
maestría en Energías Renovables.

Tiene experiencia en el liderazgo del S-Innova, 
el Centro de Apoyo al emprendimiento e 
Innovación de base tecnológica y alto impacto 
de Santander liderado por Cámara de Comercio 
de Bucaramanga y Ecopetrol. Es fundador de 
Miel Santa Inés, proyecto apícola en Suratá, 
Santander, con una visión de protección 
ambiental de los recursos de Soto Norte.

1.3 Junta directiva de Prosantander No. 29:

El 15 de febrero, se llevó a cabo la primera junta 
directiva de Prosantander en la que se trataron 
temas internos relacionados con los estados 
financieros de la fundación, la planificación de 
la asamblea general, la elección de junta y la 
planeación estratégica 2024, entre otros.

Después de finalizar la agenda de la junta, se 
contó con la participación, en primer lugar del 
Acueducto Metropolitano de Bucaramanga a 
cargo de Alejandro Estrada, gerente general; 
Jairo Jaimes, gerente de operaciones e Ismael 
Camargo, gerente de desarrollo de Negocios, 
quienes hablaron sobre la expansión del servicio del acueducto en diferentes municipios de 
Santander. En segundo lugar, se contó con la participación de Rosemberg Sanabria, director del Área 
Metropolitana de Bucaramanga, quien habló sobre el 'Plan Maestro Metropolitano De Movilidad 
2022 - 2037'. En tercer lugar, Felix Jaimes, asesor de infraestructura de la Gobernación, socializó 
la lista de proyectos priorizados en la administración del gobernador Juvenal Díaz Mateus.

Conozca el material socializado por los invitados aquí:

CLIC AQUÍ CLIC AQUÍ

https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/Expansion_amb.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/Expansion_amb.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/AMB-I-INSUMOS-PARA-EL-PDM-BUCARAMANGA.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/AMB-I-INSUMOS-PARA-EL-PDM-BUCARAMANGA.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/OPORTUNIDADES-PARA-LA-ADMINISTRACION-DEL-GENERAL-JUVENAL-DIAZ-MATEUS.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/OPORTUNIDADES-PARA-LA-ADMINISTRACION-DEL-GENERAL-JUVENAL-DIAZ-MATEUS.pdf
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2. RECETA PARA EL DESARROLLO 
SOSTENIBLE DE SANTANDER

2.1 Socialización con los concejales del área metropolitana:

El pasado jueves 1 de febrero, en el Club del Comercio de Bucaramanga, Prosantander llevó a 
cabo la socialización de la Receta para el Desarrollo Sostenible de Santander, de cara a los planes 
territoriales de desarrollo 2024 – 2027.

El espacio reunió a más de 50 asistentes, entre ellos concejales de Bucaramanga, Floridablanca, 
Girón y Piedecuesta, y a algunos miembros de Prosantander.

2.2 Socialización en la Asamblea Departamental:

El 6 de febrero, Juan Pablo Remolina, director 
ejecutivo de Prosantander; Johanna Cárdenas, 
directora de Bucaramanga Metropolitana Cómo 
Vamos; y Rafael Marín Valencia, presidente de 
la junta directiva de Prosantander, asistieron a la 
sesión plenaria de la Asamblea Departamental 
de Santander.

En la sesión se socializaron los resultados del informe “Santander Cómo Vamos” a cargo de Johanna 
Cárdenas, directora del programa Bucaramanga Metropolitana Cómo Vamos. A su paso, Remolina 
socializó los cuatro ingredientes aplacadores del progreso y desarrollo para el departamento.

2.3 Socialización en el ‘Primer Encuentro de Alcaldes de Santander’:

El pasado miércoles 7 de febrero, Juan Pablo 
Remolina, director ejecutivo de Prosantander, 
socializó la Receta para el Desarrollo Sostenible 
de Santander a los diferentes alcaldes de los 
municipios de Santander que participaron en 
el ‘Primer Encuentro de alcaldes de Santander’ 
liderado por la gobernación de Santander. 

2.4 Socialización en el municipio de El Socorro:

El 13 de febrero, en el Teatro Municipal de El Socorro, Juan Pablo Remolina, director ejecutivo de 
Prosantander, socializó la Receta para el Desarrollo Sostenible de Santander. 

El espacio fue posible gracias al apoyo de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, Fenalco Sur 
de Santander y la Alcaldía municipal de El Socorro. 
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A la socialización asistieron más de 250 personas entre líderes gremiales, sociales y empresarios 
de la región.

Durante la programación intervino Edgar Orlando Lesmez, presidente de la junta directiva de 
Fenalco Sur de Santander y Ángel Antonio Acevedo, alcalde del municipio de El Socorro. Para 
finalizar, se llevó a cabo un espacio de conversación entre la comunidad, los diferentes actores 
gremiales y la alcaldía municipal. Dicho escenario permitió consolidar las necesidades del 
municipio para unir los esfuerzos que permitan que El Socorro contribuya al desarrollo sostenible 
del departamento. 

Así vivimos la socialización de la Receta para el Desarrollo Sostenible de Santander en El Socorro:

CLIC AQUÍ

2.5 Socialización en el programa radial ‘Minutos de Economía’:

El pasado jueves 15 de febrero, Juan Pablo 
Remolina, director ejecutivo de Prosantander, 
participó en un espacio educativo en el programa 
radial 'Minutos de Economía' de la Universidad 
Santo Tomás. En la entrevista socializó con los 
oyentes los retos que debe enfrentar Santander 
para consolidarse como un departamento 
referente de sostenibilidad y progreso, por 
medio de la Receta para el Desarrollo Sostenible 
de Santander.

2.6 Socialización en Sura:

El jueves 22 de febrero, Juan Pablo Remolina, director ejecutivo de Prosantander, socializó la 
Receta para el Desarrollo Sostenible de Santander con algunos laboradores del grupo SURA.

https://www.instagram.com/reel/C3VI1LcAV00/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==
https://www.instagram.com/reel/C3VI1LcAV00/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==
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El espacio permitió que los trabajadores de 
diferentes áreas de la entidad reconocieran 
cómo desde su profesión y labores diarias 
pueden aportar al cumplimiento de las metas 
de cada ingrediente para hacer de Santander un 
departamento sostenible. 

2.7 Socialización en la UPB seccional Bucaramanga:

El miércoles 28 de febrero, Juan Pablo 
Remolina, director ejecutivo de Prosantander, 
socializó la Receta para el Desarrollo Sostenible 
de Santander en la universidad Pontificia 
Bolivariana. 

La socialización se llevó a cabo con los 
estudiantes  de la Facultad de Derecho y 
Estudios Políticos. En Prosantander estamos 
comprometidos con formar las nuevas 
generaciones para aportar al desarrollo de 
nuestra región.

Reviva algunos momentos de la socialización haciendo clic aquí: VIDEO UPB

3. EMPRESARIOS CONSCIENTES

El pasado 14 de febrero de 2024, se llevó a cabo 
un hito significativo en el marco del proyecto 
Comunidad Con-Ciencia: la constitución del 
Ecosistema Regional de Innovación Social. 
Este evento tuvo lugar en la Casona Unab, 
donde se reunieron representantes de los cuatro 
nodos, así como figuras destacadas del sector 
público, privado y diversas organizaciones.

3.1 Juntanza Productiva:

El lanzamiento de este ecosistema marca el inicio de una etapa fundamental en el desarrollo 
del proyecto, con el objetivo de promover la colaboración activa entre los diferentes actores 
involucrados. Durante el evento, los participantes tuvieron la oportunidad de intercambiar 
información sobre los avances logrados hasta la fecha y establecer objetivos clave para la próxima 
fase del proyecto.

Entre los aspectos destacados del evento se encuentra la posibilidad de explorar diversas formas 
de vinculación con el proyecto, desde el intercambio de conocimientos y recursos, hasta la 
identificación de áreas de colaboración estratégica. La diversidad de perspectivas presentes ofrece 
un terreno fértil para la innovación y el progreso colectivo.

El Ecosistema Regional de Innovación Social representa una plataforma para el desarrollo de 
soluciones creativas y sostenibles, así como un compromiso compartido con la construcción de 
comunidades participativas para el mejoramiento de su calidad de vida.

https://www.instagram.com/reel/C36OU_1tugW/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==
https://www.instagram.com/reel/C36OU_1tugW/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==
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4. ESTADO EFICIENTE Y 
BIENES PÚBLICOS

4.1 Primera mesa de trabajo para la financiación del proyecto doble
calzada La Virgen - La Cemento:
El miércoles 10 de enero, en la sede UIS 
Bucarica, se llevó a cabo el primer encuentro 
oficial entre la comunidad del Norte de 
Bucaramanga con FINDETER. El especio 
fue organizado por Prosantander y asistieron 
también concejales de Bucaramanga, diputados 
de Santander, representantes a la cámara y 
voceros del gobierno departamental para 
analizar la propuesta sobre la financiación de la 
doble calzada La Virgen - La Cemento.

El ingeniero José Luis Cala, gestor técnico 
del programa Vías de la Cigarra de Findeter, 
habló sobre las obras ejecutadas y el contrato 
del mantenimiento vial; el proyecto Par Vial; 
los diseños de La Virgen – La Cemento; y la 
financiación y el plazo del proyecto. Conozca 
el material de la propuesta socializada haciendo 
clic en el siguiente botón:

FINDETER

A su paso, Juan Pablo Remolina, director 
ejecutivo de Prosantander, incentivó a la 
comunidad a escuchar y acoger la propuesta 
realizada por Findeter con la intención de 
avanzar e iniciar la ejecución del proyecto 
este mismo año, para beneficio del desarrollo 
del departamento. Remolina señaló que “en la 
propuesta de Findeter hay que abonar que los 
recaudos que se realicen con la reactivación 
del peaje de Rionegro estarán destinados para 
ser invertidos exclusivamente en el mismo 
municipio. Esto es un logro que debemos cuidar puesto que los peajes son nacionales y los recaudos 
pueden ser destinados a obras de diferentes partes del país”. 

Para finalizar, en el encuentro se consolidó la idea de estructurar el proyecto La Virgen – La 
Cemento para poder postularlo a los recursos que brinda el estado por ser Rionegro un municipio 
ZOMAC. Así mismo se conversó sobre la posibilidad de financiar dicho proyecto por medio del 
mecanismo de obras por impuestos. 

Conozca el cubrimiento completo y las conclusiones aquí: 

CONCLUSIONES

https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/20240110-Presentacion-Virgen-La-Cemento.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/20240110-Presentacion-Virgen-La-Cemento.pdf
https://x.com/pro_santander/status/1745185898302501223
https://x.com/pro_santander/status/1745185898302501223
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Estas fueron las conclusiones de la sub-mesa:
1. La concesión revisará estudios del aeropuerto y la posibilidad de realizar un piloto de acceso al

aeropuerto (responsable: Secretaría de Infraestructura de la Gobernación de Santander).
2. Mesa de trabajo con la ANI, la Aerocivil y la Concesión sobre el proyecto de infraestructura

(responsable: Prosantander).
3. Revisión de la ruta de servicio público habilitada por Transgirón

(responsable: Superintendencia de Transporte).
4. Diagnóstico de otras rutas que puedan habilitarse para prestar servicio hacia el Aeropuerto

Internacional Palonegro (responsable: Superintendencia de Transporte).
5. Mesa de transporte especial (responsables: transporte especial, la Concesión y Superintendencia 

de Transporte.

4.2 Sub-mesa de infraestructura y movilidad:

El martes 23 de enero, en la Cámara de Comercio 
de Bucaramanga se llevó a cabo la sub-mesa 
de trabajo de infraestructura y movilidad. El 
espacio contó con la participación de Olga 
Villa Gómez, directora de la Concesión de 
Aeropuertos de Oriente S.A.S; representantes 
de la Superintendencia de Transportes; la 
Gobernación de Santander; la Policía Nacional; 
Destino Santander de la CCB y el gremio de 
transporte especial del aeropuerto. 

En la mesa de trabajo se socializaron los 
estudios realizados al Aeropuerto Palonegro de 
Bucaramanga en relación con las dificultades 
de acceso que presenta la infraestructura 
aeroportuaria. Para garantizar la conectividad 
entre el área metropolitana y el aeropuerto se 
requiere formalizar el transporte de servicio 
público, por lo que Olga Villa Gómez, directora 
de la Concesión Aeropuertos de Oriente S.A.S. 
afirmó que “se está evaluando activar un servicio 
de ruta publica con una frecuencia constante, de 
la mano con Transgirón, que cubra un recorrido 
desde Bucaramanga hasta el aeropuerto”.

4.3 Socialización del primer ICV Barrancabermeja 2023:

El pasado 8 de febrero, el programa 
Bucaramanga Metropolitana como Vamos, 
operado por Prosantander, socializó el primer 
Informe de Calidad de Vida de Barrancabermeja 
2023. El informe contiene más de 160 
indicadores objetivos sobre 8 dimensiones del 
bienestar que abordan los Cómo Vamos en 
el país. La publicación de dicho informe fue 
posible gracias a Ecopetrol, Prosantander y 
ProBarrancabermeja. 

La socialización tuvo lugar en el auditorio 
del Centro Comercial San Silvestre de 
Barrancabermeja y reunió a más de 200 
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personas, entre ellas al alcalde del distrito 
de Barrancabermeja, Jonathan Vásquez; 
Camilo Parada, miembro de la junta directiva 
de Prosantander y ProBarrancabermeja; 
Susana Meza, directora ejecutiva de 
ProBarrancabermeja; Andrés Montes, 
coordinador de la UIS sede Barrancabermeja; y 
el senador Gustavo Moreno.

El escenario permitió que diferentes actores 
de la sociedad intervinieran en relación con 
las oportunidades de cara al desarrollo de 
distrito desde los diferentes gremios. A su 
paso, Juan Pablo Remolina, director ejecutivo 
de Prosantander moderó el panel “Desafíos y 
oportunidades de Barrancabermeja”. Allí afirmó 
que “desde Prosantander estamos convencidos 
que conocer la información y los datos, nos 
permite construir una ruta que nos oriente hacia 
un desarrollo sostenible con el que se mejore la 
calidad de vida de los habitantes”.

Conozca más sobre el primer Informe de Calidad de Vida de Barrancabermeja 2023 aquí:

GRABACIÓNRESULTADOS COLUMNA

4.4 Encuentro con William Camargo, Ministro de Transporte:

El 13 de febrero, Juan Pablo Remolina, director ejecutivo de Prosantander asistió al encuentro con 
el Ministro de Transporte, William Camargo, gestionado por el senador santandereano Gustavo 
Moreno. 

El espacio reunió a 12 alcaldes del departamento y tuvo como objetivo dialogar en materia de 
avance de proyectos de infraestructura, transporte y vías del departamento de Santander.

https://www.youtube.com/live/FDbpIrWOf4g?si=gBLJlJH0z4kKbsB_
https://www.youtube.com/live/FDbpIrWOf4g?si=gBLJlJH0z4kKbsB_
https://drive.google.com/file/d/1pDgRtsRsfLjp6lucdlboAqYXDnGg2ITJ/view
https://drive.google.com/file/d/1pDgRtsRsfLjp6lucdlboAqYXDnGg2ITJ/view
https://x.com/pro_santander/status/1759735160583471439
https://x.com/pro_santander/status/1759735160583471439
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4.5 Segunda mesa de trabajo para la financiación del proyecto doble calza-
da La Virgen - La Cemento:
El pasado miércoles 21 de febrero, se llevó a 
cabo la segunda mesa de socialización sobre 
la financiación del proyecto doble calzada La 
Virgen- La Cemento, con la comunidad del 
Norte de Bucaramanga. En la mesa participó el 
Gobernador de Santander, Juvenal Díaz Mateus 
y el alcalde de Bucaramanga, Jaime Andrés 
Beltrán.

Conozca las intervenciones de los dos mandatarios aquí:

ALCALDE GOBERNADOR

El espacio tuvo como propósito construir el documento que se presentará al Gobierno Nacional 
con la propuesta de alternativas, opiniones y necesidades para el cierre financiero del proyecto de 
la construcción de la doble calzada La Virgen- La Cemento (tramo 6). 

Conozca las conclusiones de la mesa haciendo clic aquí:

CONCLUSIONES

4.6 Comunicado 'Sin presupuesto desagregado se pone en riesgo el
desarrollo de Colombia':
El 13 de febrero, la Red Pro publicó un comunicado de prensa en el que 
manifestó su preocupación por la no desagregación de los proyectos de inversión 
de infraestructura y educación en el decreto de liquidación del Presupuesto 
General de la Nación para la vigencia 2024. 

Entre las obras que están en riesgo se encuentran 20 vias 4G que, además de conectar el país, generan 
empleo y dinamizan la economía en sectores que continúan su recuperación después de la pandemia. 
La misma situación la padece la educación pública. Universidades como la Nacional, el Colegio 
Mayor de Cundinamarca, Univeraidad de Caldas, Universidad de Córdoba y Universidad de la 
Amazonia están en vilo tras no tener claridad sobre los recursos que deberían llegar en 2024 desde 
el Ministerio de Educación y que son vitales para su funcionamiento.

El desarrollo del país se da cuando sus regiones avanzan. El Gobiemo Nacional debe fortalecer 
urgentemente, el trabajo en equipo con alcaldes y gobernadores para lograr las metas del Plan 
Nacional de Desarrollo. El no tener claridad y certidumbre sobre los proyectos de las regiones que 
pone en riesgo el bienestar de los colombianos y por ende su calidad de vida.

https://x.com/pro_santander/status/1760368143619305528
https://x.com/pro_santander/status/1760368143619305528
https://x.com/pro_santander/status/1760355096997573079
https://x.com/pro_santander/status/1760355096997573079
https://x.com/pro_santander/status/1760369005762584920
https://x.com/pro_santander/status/1760369005762584920
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5. TIQUETES DEL FUTURO
5.1 Formación para el trabajo:

El 31 de enero, se presentó el estado final de estudios que Instiglio realizó a Campuslands para 
crear el mecanismo de pago por resultados con la caja de compensación Cajasan. El anexo técnico 
resume el diseño del mecanismo y requiere ser aprobado por las dos partes para poder dar inicio al 
contrato en el mes de mayo del presente año. 

MÁS INFORMACIÓN

4.7 En riesgo el transporte multimodal por el río Magdalena a causa de 
proyecto de reforma al Estatuto Aduanero:
El 15 de enero, el Comité Intergremial de Santander publicó un comunicado en el que expresa la 
preocupación por el riesgo que corre el transporte multimodal a causa del proyecto de reforma 
Estatuto Aduanero. El proyecto de decreto va en contravía del documento CONPES 3982 de 2020 
(Política Nacional Logística), que establece la necesidad de incentivar el transporte intermodal y 
la infraestructura para su desarrollo. Así mismo, acaba con las operaciones de Tránsito Aduanero, 
Cabotaje y Transporte Multimodal, establecidas para el desarrollo y ejecución del transporte 
intermodal (terrestre, férreo y fluvial). Limita la ejecución del Plan Maestro Fluvial 2022 y el 
proyecto de navegabilidad por el río Magdalena, las grandes apuestas del Gobierno Nacional para 
organizar el crecimiento del país mediante el aprovechamiento de la red fluvial, como elemento
articulador entre ciudades, centros poblados, regiones y fronteras; Entre otros. 

Dicho lo anterior, desde el Comité de Gremios de Santander se solicita al gobierno nacional 
revisar detalladamente el proyecto de decreto, por el cual se modifica el Estatuto Aduanero, las 
implicaciones sobre el comercio exterior y específicamente sobre las operaciones de Tránsito 
Aduanero, Cabotaje y Transporte Multimodal.

COMUNICADO COMPLETO

La Red Pro está abierta a ser puente de conversación 
entre las gobiernos locales y regionales, las 
bancadas y el Gobierno Nacional para encontrar un 
camino que impulse el desarrollo del país como una 
prioridad que nos convoca desde las regiones con el 
fin de promover el bienestar de Colombia.

Conozca el comunicado de prensa completo 
haciendo clic en el botón:

COMUNICADO COMPLETO

https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/04/02022024_ResumenDisenoPpR.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/04/02022024_ResumenDisenoPpR.pdf
https://x.com/pro_santander/status/1757477796090110444
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/En-riesgo-el-transporte-multimodal-por-el-rio-Magdalena-1.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/En-riesgo-el-transporte-multimodal-por-el-rio-Magdalena-1.pdf
https://twitter.com/pro_santander/status/1757477796090110444
https://twitter.com/pro_santander/status/1757477796090110444


. 12 .

Boletín interno N°23 . 10 de abril de 2024

6. PARTICIPACIÓN EN OTROS 
EVENTOS

6.1 V Cumbre Internacional de la Red Mundial de Jóvenes Políticos:

El miércoles 10 de enero, Juan Pablo Remolina, director ejecutivo de Prosantander llevó a cabo un 
espacio con William Molina, consejero nacional de Juventudes por Santander, para hablar sobre 
los retos y oportunidades de la juventud en el marco de la V Cumbre Internacional de la Red 
Mundial de Jóvenes Políticos. 

Reviva los mejores momentos de la conversación haciendo clic aquí:

6.2 Visita guiada al Museo de Arte Moderno:

El pasado martes 16 de enero, Juan Pablo 
Remolina, director ejecutivo de Prosantander; 
María Andrea Sánchez, coordinadora de 
proyectos de Prosantander; Silvia Cristina 
Parra, asistente de dirección de Prosantander 
y Luisa Fernanda Melgarejo, comunicadora de 
Prosantander, participaron en una visita guiada 
por el Museo de Arte Moderno (MAM).

La visita fue dirigida por Daniela Mantilla 
Ardila, directora ejecutiva del MAM, en 
compañía de algunos miembros de su junta. 
Es importante mencionar que el Museo de 
Arte Moderno de Bucaramanga tiene como 
misión conservar, educar, divulgar y exhibir 
las expresiones artísticas más influyentes, a 
través de un diálogo participativo con distintos 
públicos que permita la convergencia de saberes 
y la transformación del imaginario. 

Actualmente el museo es reconocido como 
Bien de Interés Cultural (BIC) y cuenta con 642 
obras disponibles.

El espacio tuvo como objetivo dar a conocer las 
diferentes exposiciones artísticas y así mismo 
la organización de sus instalaciones.

https://youtu.be/CIpP1oXyLRI?si=cZsaOJGmCxJDPTH7
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Héctor Ignacio Cristancho, presidente de la junta directiva del MAM de Bucaramanga precisó en 
el encuentro que “estamos buscado financiación por medio del apoyo que nos puedan brindar las 
diferentes organizaciones y empresas de la ciudad. Nosotros estamos arrendando en este momento 
algunas de nuestras esculturas para que puedan ser expuestas en diferentes partes de la ciudad para 
poder lograr sostener esta fundación”. 

Si está interesado en conocer las ofertas que ofrece el Museo de Arte Moderno de Bucaramanga 
consulte más aquí:

PÁGINA WEB VIDEO VISITA

6.3 Segunda Audiencia Pública por las Regiones Autonómicas “una salida 
para el desarrollo, la riqueza y la paz en Colombia”:

El pasado jueves 25 de enero, Rafael Marín 
Valencia, presidente de la junta directiva de 
Prosantander, participó en la segunda Audiencia 
Pública por las Regiones Autonómicas “una 
salida para el desarrollo, la riqueza y la paz en 
Colombia”.

El espacio tuvo lugar en el centro de 
convenciones Neomundo y fue liderado por el 
presidente del Senado, Iván Name Vásquez, 
quien en su intervención señaló que “el 
centralismo es el pecado fundacional, pero vamos a enfrentarnos con abrazos en este encuentro 
de sentimientos y de disposición al cambio, porque entre todos buscaremos el camino adecuado y 
conveniente”.

La agenda de la segunda audiencia pública también contó con la participación del gobernador de 
Santander, Juvenal Díaz Mateus; el alcalde Bucaramanga, Jaime Andrés Beltrán; las senadoras 
Gloria Flórez y María Fernanda Cabal, entre otros alcaldes del área metropolitana; representantes 
de los sectores sociales, económicas y políticos de la región oriental del país.

En su intervención, Rafael Marín Valencia 
resaltó la importancia de estos espacios, puesto 
que permiten repensar cuál es la mejor forma 
de trabajar con el estado y buscar el desarrollo 
de todo el país. “¿Cómo se está midiendo 
el desempeño de la descentralización en 
Colombia? Puesto que el nivel central concentra 
cada vez más recursos y poder en detrimento de 
los territorios y hasta el momento, en Santander, 
no ha mostrado en las últimas administraciones 
una debida atención a las necesidades”, 
puntualizó Marín.

https://museodeartemodernodebucaramanga.com/
https://museodeartemodernodebucaramanga.com/
https://www.instagram.com/reel/C3EDHtQJJ06/?utm_source=ig_web_copy_link&igsh=MzRlODBiNWFlZA==
https://museodeartemodernodebucaramanga.com/
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Conozca el material socializado por Prosantander aquí:

PRESENTACIÓN
RAFAEL MARÍN

Además, reviva los mejores momentos de la segunda Audiencia Pública por las Regiones 
Autonómicas “una salida para el desarrollo, la riqueza y la paz en Colombia”:

GRABACIÓN

6.4 Mesa de Acción Unificada:

El viernes 2 de febrero, Juan Pablo Remolina, 
director ejecutivo de Prosantander, participó 
en la Mesa de Acción Unificada liderada por la 
Gobernación de Santander. 

El espacio que reunió al gobernador de Norte 
de Santander, William Villamizar Laguado; el 
gobernador de Santander, Juvenal Díaz Mateus; 
el alcalde de Bucaramanga, Jaime Andrés 
Beltrán; y a algunos miembros de la bancada 
parlamentaria de Santander y diputados de 
Norte de Santander, tuvo como objetivo 
analizar las consecuencias de que la ANI liquide bilateralmente el contrato de concesión autovía 
Bucaramanga – Pamplona. 

Juan Pablo Remolina, en su intervención señaló que “no es posible que Santander pierda 3.3 
billones de pesos. Ante esta situación, primero, sería ideal ceder, pero el estado no puede obligar al 
contratista a ceder. Segundo, una alternativa para no perder el contrato sería cambiar los diseños, 
pero nos haría perder 10 años más de ejecución. Ante este escenario, mi sugerencia es que, dada la 
cercanía de varios congresistas tienen con el gobierno, se reúnan con el Ministro de Hacienda para 
garantizar que los recursos se queden en el departamento”.

Conozca la posición del director ejecutivo de Prosantander, Juan Pablo Remolina, haciendo clic 
sobre las portadas:

https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/20240125-INTERVENCION-RAFAEL-MARIN.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/20240125-INTERVENCION-RAFAEL-MARIN.pdf
https://www.youtube.com/live/k24FdQnjEr4?si=Dwg0CJIbOFC1og90
https://www.youtube.com/live/k24FdQnjEr4?si=Dwg0CJIbOFC1og90
https://www.vanguardia.com/opinion/columnistas/juan-pablo-remolina/perder-33-billones-de-pesos-CN8593510/
https://x.com/pro_santander/status/1753503651790762213
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6.5 Visita al corredor vial Bucaramanga – Barrancabermeja – Yondó:

El 8 de febrero, el director ejecutivo de 
Prosantander, Juan Pablo Remolina, visitó 
el proyecto corredor vial Bucaramanga 
– Barrancabermeja – Yondó, junto a la 
Concesionaria Ruta del Cacao S.A.S, la Agencia 
Nacional de Infraestructura (ANI) y la Cámara 
Colombiana de Infraestructura (CCI).

Hasta la fecha, la Ruta del Cacao registra un 
avance total del proyecto del 98 %. El proyecto 
es una fuente de desarrollo, turismo, empleo, 
competitividad y conectividad de Santander 
para el resto del país. 

Reviva los mejores momentos del recorrido haciendo clic aquí:

6.6 Lanzamiento Acción Unificada:

El lunes 26 de febrero, Juan Pablo Remolina, 
director ejecutivo de Prosantander y Rafael 
Marín Valencia, presidente de la junta directiva 
de Prosantander, asistieron al lanzamiento de 
la estrategia ‘Acción Unificada’ liderada por la 
Gobernación de Santander. 

Según el gobernador de Santander, Juvenal Díaz 
Mateus, afirmó que “dicha estrategia pretende 
juntar las capacidades de todos los actores 
de una región para priorizar y solucionar los 
problemas del departamento”.

Conozca la columna de opinión de Juan Pablo Remolina aquí:

¿ACCIÓN UNIFICADA?

https://www.instagram.com/p/C3IQEmKADqp/?utm_source=ig_web_copy_link
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/R_vanguardia-VANGUARDIA-25_02_2024-28.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/R_vanguardia-VANGUARDIA-25_02_2024-28.pdf
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6.7 Lanzamiento Bucaramanga Bonita Otra Vez:

El martes 27 de febrero, el director ejecutivo y el 
presidente de la junta directiva de Prosantander, 
asistieron al lanzamiento de la estrategia 
‘Bucaramanga Bonita Otra Vez’, liderada por la 
Alcaldía de Bucaramanga. 

El lanzamiento que tuvo lugar en el icónico 
Teatro Santander fue escenario para que Jaime 
Andrés Beltrán, alcalde de Bucaramanga, 
socializara cifras actuales de la ciudad sobre las 
cuales pretende trabajar con la planificación de 
la estrategia Bucaramanga Segura; Bucaramanga Avanza; Bucaramanga Bonita.

Conozca el lanzamiento de la estrategia aquí:

VER GRABACIÓN

7. COLUMNAS DE OPINIÓN
De clic sobre cada una de las portadas para leer la columna de opinión completa:

https://www.youtube.com/live/QAJCD0oi-Vg?si=NeoS7Xl6UqoMitoq
https://www.youtube.com/live/QAJCD0oi-Vg?si=NeoS7Xl6UqoMitoq
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/vanguardia-VANGUARDIA-07_01_2024-24.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/vanguardia-VANGUARDIA-14_01_2024-28.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/vanguardia-VANGUARDIA-21_01_2024-28.pdf
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8. NOTICIAS POSITIVAS
De clic sobre cada una de las portadas para leer la noticia completa:

https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/01/vanguardia-VANGUARDIA-28_01_2024-28.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/vanguardia-VANGUARDIA-04_02_2024-28.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/vanguardia-VANGUARDIA-11_02_2024-28-1.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/vanguardia-VANGUARDIA-18_02_2024-27.pdf
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/R_vanguardia-VANGUARDIA-25_02_2024-28.pdf
https://x.com/ViasdeLaCigarra/status/1743302051252052316
https://x.com/vanguardiacom/status/1752484387050926580
https://prosantander.org/wp-content/uploads/2024/02/vanguardia-VANGUARDIA-16_02_2024-17_Victor.pdf
https://open.spotify.com/episode/1BpUSsU7VpjE6nJIgzw48V?si=N_b8qpoESpyi6lMBRmGWlQ
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Quedo a su disposición para cualquier información adicional que se requiera.

Gracias por su atención,

JUAN PABLO REMOLINA PULIDO
Director Ejecutivo

https://www.vanguardia.com/santander/region/una-nueva-receta-llega-a-las-provincias-de-santander-HL8591687/
https://dataifx.com/post/economia-repunta-en-noviembre-y-de-momento-le-hace-el-quite-la-recesion
https://x.com/Jp_Remolina/status/1752481328962920506
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